
   

 

 
 

VERBALE DEL  CONSIGLIO DIRETTIVO DELLA SEZIONE A.R.I. di CUNEO  

RIUNITO PER VIA TELEMATICA IN DATA 14 FEBBRAIO 2022 

 

In data 14.02.2022, alle ore 21,00 si è riunito il C.D. di Sezione, convocato in via Telematica in data 

29.01.2022 per discutere ed eventualmente deliberare i seguenti punti all’Ordine del giorno: 

 

1)- Esame della proposta trasmessa dal socio Pinto Paolo IU1 HIX  in data 11 Gennaio 2022 sulle 

modalità di gestione della sala Radio della sezione ;  Nomina dello stesso socio quale Responsabile della 

Sala Radio della sezione ARI Cuneo, in collaborazione dei soci IK1 NPP ed IZ1 MMM;  

2) -Delega al socio IVO Pellegrino per la compra vendita di alcuni apparecchi RTX , per la 

sistemazione della Sala Radio in Prefettura di Cuneo; 

3)-Accettazione Donazione da parte della sezione A.R.I. di Bra, tramite ns. socio I1URL, di consistenti 

parti di un ponte ATV della suddetta Sezione, dismesso ed accantonato.  

4)- Acquisto di una potente batteria al Litio per alimentazione ponte ATV; 

5)- Nomina dei Probiviri; 

6)- Organizzazione di un Corso per la preparazione agli esami per la patente di Radioamatore; 

7)- Esame delle proposte del GRA, presentate dal Responsabile IK1 AAS-Giraudo Bruno; 

8)- VARIE ed EVENTUALI;  

 

sono presenti per il C.D.         

 

PEANO ADRIANO (I1 YYG)                  Presidente 

COZZOLINO GIUSEPPE (I1KPC)     V. Presidente-Segretario 

COLLINO ORLANDO (I1 URL)     Consigliere 

ARESE STELVIO ( I1 KWL)      Consigliere 

SINESI SABINO (IU1 GQD)      Consigliere-Tesoriere  

 

Sono presenti in rappresentanza del collegio sindacale i  sigg. : 

 

PELLEGRINO IVO- I1 QIP       Presidente    

RINAUDO RINALDO- IZ1 MGH      Sindaco 

Assente giustificato 

PEANO ANDREA – IZ1 ZDE      Sindaco   

 

Alle ore 21,05, il Presidente di Sezione Peano Adriano dichiara aperta la riunione ringraziando tutti i 

presenti per essere intervenuti, passando subito ad illustrare e discutere gli argomenti all’O.G. 
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1° Punto O.G. 

 Esame della proposta trasmessa dal socio Pinto Paolo IU1 HIX  in data 11 Gennaio 2022 sulle 

modalità di gestione della sala Radio della sezione ;  Nomina dello stesso socio quale Responsabile della 

Sala Radio della sezione ARI Cuneo, in collaborazione dei soci IK1 NPP ed IZ1 MMM; 

 

 

A riguardo prende la parola il Presidente del C.D. Peano Adriano, facendo presente che il socio IU1 HIX  

Pinto Paolo in data 11 Gennaio 2022, avendo ricevuto in data 19.11.2021 dal C.D. l’incarico di  

responsabile della Sala Radio della sezione ARI di Cuneo, ha inviato una lettera ai membri del C.D. di  

sezione, con l’invito a trasmetterla per conoscenza a tutti i soci della sezione. Il C.D. ad unanimità approva in 

toto il contenuto della lettera che sarà affissa all’albo della sezione per l’opportuna visione dei soci.  

In ogni caso pur esprimendo le congratulazioni per le proposte avanzate per una buona gestione della sala 

radio il C.D. ad unanimità ritiene che le molteplici attività proposte dal socio sono tutte meritevoli di 

esecuzione, comunque necessitano della collaborazione di altri soci, in particolare dei soci IK1 NPP Uberti 

Piergiovanni ed IZ1 MMM Re Sergio che si sono già offerti per tale collaborazione. 

 

2) -Delega al socio IVO Pellegrino per la compra vendita di alcuni apparecchi RTX , per la 

sistemazione della Sala Radio in Prefettura di Cuneo; 

 

Il problema è stato trattato ed esaminato dal C.D. ma si è accertato che le apparecchiature da rottamare  non 

sono di proprietà della sezione ,pertanto  ogni decisione in merito non è di competenza della sezione ARI di 

Cuneo.  

 

3)-Accettazione Donazione da parte della sezione A.R.I. di Bra, tramite ns. socio I1URL, di consistenti 

parti di un ponte ATV della suddetta Sezione, dismesso ed accantonato. 

 

 Il C.D ad unanimità accetta la donazione delle apparecchiature dismesse relative ad un ponte ATV di 

proprietà della sezione ARI di Bra. 

Al riguardo si provvederà ad inviare apposita lettera di ringraziamento ufficiale alla sezione ARI di BRA . 

 

4)- Acquisto di una potente batteria al Litio per alimentazione ponte ATV; 

       

  Il C.D. ha deciso ad unanimità la necessità dell’acquisto della batteria al litio  e di un idoneo sistema di 

ricarica, appena ci sarà disponibilità di cassa. 

       

5)- Nomina dei Probiviri; 

 

Il C.D. ad unanimità conferma gli attuali probiviri, nelle persone dei soci I1 SU- Cerati Silvio  

ed IW1 CJD- Garelli Elvezio; 

 

6)- Organizzazione di un Corso per la preparazione agli esami per la patente di Radioamatore; 

       

Il socio IVO PELLEGRINO- I1 QIP si dichiara disponibile ad organizzare il Corso in argomento. 

Al riguardo il C.D. approva ad unanimità di incaricare I1 QIP per organizzare il suddetto Corso. 

Al riguardo IVO Pellegrino informa che venerdì 04 03.2022, alle ore 21,00 nei locali della sezione di Cuneo 

terrà  un 1° incontro con gli interessati.  Quindi sarà inviata apposita mail ai candidati che hanno già espresso 

il desiderio di partecipare al Corso. Si pregano comunque tutti i soci di pubblicizzare l’attività. Inoltre 

saranno attivati tutti i possibili canali per dare pubblicità del Corso al fine di avere il maggior numero di 

partecipanti. 

 

.    
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7)- Esame delle proposte del GRA, presentate dal Responsabile IK1 AAS-Giraudo Bruno; 

 

Il C.D. in merito alle proposte avanzate dal responsabile del G.R.A , con la lettera del 11.11.2021 ritiene che 

è necessario approfondire alcuni punti al fine di poter collaborare per tali attività. Pertanto il Presidente 

Adriano Peano contatterà IK1 AAS per eventuali chiarimenti in merito alle attività proposte. Il C.D. in 

particolare  per  quanto riguarda l’incontro del GRA al meeting presso la Fiera di Montichiari(BS) che era 

previsto per il 12-13 marzo c.a. essendo stata rinviata al 14-15 maggio 2021 sarebbe dell’idea di organizzare 

tale incontro  per l’anno 2022 non a Montichiari ma a Cuneo.  

Per quanto riguarda la richiesta dei nominativi speciali necessari per le manifestazioni organizzate dal 

G.R.A. il C.D., ad unanimità, autorizza il responsabile del GRA  Giraudo Bruno- IK1 AAS a presentare tali 

richieste al M.I.S.E. di Torino. 

8)-Varie ed eventuali;  

Il segretario I1 KPC ha fatto presente che il socio IK1 NPP con una mail del 06.02.2022 a seguito 

dell’incarico ricevuto dal C.D. quale collaboratore del Referente del sito WEB della sezione di Cuneo Peano 

Andrea - IZ1ZDE  ha inviato in segreteria una lettera diretta ai membri del C.D. della sezione  ed al socio I1 

SU Silvio Cerati, facendo presente alcune problematiche da Lui riscontrate per la non conoscenza delle PSW 

per la gestione del sito ARUBA e degli altri siti informatici. 

Inoltre lo stesso socio IK1 NPP chiede che tutte le PSW per l’accesso ai vari servizi informatici vengano 

depositate in segreteria, come ad es. sito rete, Echolink, APRS, ponti ripetitori, ecc.. 

A questo punto prende la parola il Presidente Peano Adriano il quale al riguardo dichiara che la PSW per 

accesso ad ARUBA è già stata inviata  dal Consigliere IU1 GQD Sabino Sinesi al collaboratore del referente 

WEB  Uberti Piergiovanni, e che comunque tutte le altre PSW per l’accesso ai vari siti saranno aggiornate ed 

archiviate in Segreteria in” busta chiusa”  firmata dal Presidente.                                                                                                                                               

Il Presidente I1 YYG Peano Adriano ha fatto presente la necessità dello spostamento del Ponte IR1 di 

Mombarcaro. Lo spostamento è stato chiesto dai responsabili dell’ACQUEDOTTO DELLE LANGHE che 

hanno bisogno di ulteriori spazi nel loro  locale per  installare altre apparecchiature. 

A tal fine si prevede di spostare tutte le nostre apparecchiature contenute nel Rack metallico del Ponte R1 

all’esterno del fabbricato ove trovasi attualmente. 

Per lo spostamento del ns ponte Ripetitore necessita l’impegno di tre o quattro persone, quindi si chiede ai 

soci disponibili di comunicarlo appena possibile in segreteria o direttamente ai membri del C.D.  

La data di inizio per tali lavori è ancora da stabilirsi. 

 

Non essendoci altre problematiche da discutere alle ore 22,30 la riunione è stata chiusa, con 

l’approvazione e la sottoscrizione del presente verbale.     

  
I1 KWL Arese Stelvio                   Sinesi Sabino IU1 GQD                    I1 KPC   Cozzolino 

                                                         
Collino Orlando I1 URL  

  
                          

 


